



# 木葉の子だより

## ～いろとりどり～

令和8年1月8日(木)発行

文責 校長 前田 和代

### あけましておめでとうございます

2026年が始まりました。今年も、どうぞよろしくお願ひいたします。今年は、元日の朝に、初めて子供たちと共に木葉山登山に参加しました(昨年は体調不良で参加できず…)。まだ暗い中、役場に集合し、懐中電灯で足下を照らしながら登りました。頂上に無事にたどり着けるのだろうかと少し不安に思っていましたが、子供たちや保護者の方々に元気をもらい、「あと5分で頂上」という看板にも後押しされ、頂上までたどり着くことができました。子供たちは疲れを知らず、どんどん登っていき、さすが木葉の子だなと思いました。木葉山からは玉東町が一望でき、その先まで見ることができました。そして、7時19分。2026年の初日の出を見、あたたかい光を浴びることができました。とてもきれいで、ありがとうございました。今年、みんなが元気に過ごせるようにと願いました。機会があれば、皆様もぜひ登ってみられてはいかがでしょうか。木葉山の管理をしてくださっている山口区の方々、いろいろな準備をしてくださったPTAの皆様、本当にありがとうございました。とてもよい体験ができました。今年も、いろいろな方々への感謝の気持ちを忘れず、皆さんと一緒に子供たちを育てていきたいです。



本日、冬休み後集会で、子供たちに「今年、校長先生は、『磨』という字を大切にし、自分を磨こうと思っています。いろいろなことを学んで、よりよい自分になっていきたいです。たくさんの人と話したり、たくさんの本を読んだり、今までしていなかつたことに挑戦したりして、自分の世界を広げていきます。そして、弱い心に負けないように、自分の心も磨いていきたいです。みんなも、どんな自分になりたいのか、しっかり考えて、今年

の目標を立ててください。この一年、心も体も磨いて、何事にもチャレンジしていきましょう。」と話をしました。6年生はあと3ヶ月で小学校を卒業します。6年生の立派な姿を下学年の子供たちに見せ、さらに木葉小を引っ張ってほしいと思います。



今年一年、一步一步を大切にしながら、力強く駆けていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 1・2月の主な行事

1月23日(金)性に関する指導・長縄大会(オープンスクール)2・3校時

1月29日(木)新一年生体験入学

2月20日(金)学習発表会(午後)…詳細はまたお知らせします。